



August 2018

Hungarian Air Ambulance ein neues Mitglied der LTB/400[®] Familie

Die ungarische Luftrettung führt unser LTB/400[®] CAMO & Maintenance Management System ein. Das staatliche Unternehmen zählt derzeit sieben Stützpunkte, die auf das ganze Land verteilt sind. Damit soll gewährleistet sein, dass der Notfallort in weniger als 15 Minuten erreichbar ist.

Herr Jürgen Zoller, Geschäftsführer der Zoller Aviation Services GmbH, ein Luftfahrt-Vertriebs- und Serviceanbieter, entschied sich in Zusammenarbeit der ungarischen Luftrettung für die Einführung von LTB/400[®].

Seit 1984 bietet die LTB400 Aviation Software GmbH ein Maintenance Management System für mittelständische Luftfahrt-Instandsetzungs Unternehmen (MRO) an.

Das modulare und integrierte System, welches alle Funktionen eines nach Part-145 zertifizierten Instandsetzungsbetriebes erfüllt, wurde durch unsere Spezialisten in Zusammenarbeit mit unseren über 100 nationalen und internationalen Kunden ständig weiterentwickelt und gehört zu den modernsten, anwendungsfreundlichsten Maintenance Software Systemen auf dem Markt. Zusätzlich wurde das LTB/400[®] System durch die CAMO- und Flight Operations Module ergänzt.

August 2018

The LTB/400[®] Family has a new member – Hungarian Air Ambulance.

The Hungarian Air Ambulance introduces our LTB/400 CAMO & Maintenance Management System. The state-owned company currently has seven bases spread across the country. This should ensure that the emergency location can be reached in less than 15 minutes.

Mr. Jürgen Zoller, Managing Director of Zoller Aviation Services GmbH, an aviation sales and service provider, decided to introduce LTB/400[®] in cooperation with the Hungarian Air Ambulance team.

Since 1984 LTB400 Aviation Software GmbH provide a Maintenance Management System for small and medium size aviation companies in the repair and overhaul business (MRO).

The LTB/400[®] is an, integrated modular and user-friendly state-of-the-art aviation software, continuously upgraded in partnership with our customers.

The LTB/400[®] Maintenance Management System covers all functions of a Part-145 organization including CAMO- and Flight Operations modules. We are proud to count more than 100 German- and international aviation companies as our clients.